

ABSTRAK

Lia Agustia Putri. NIM 3193321022. Pengembangan Media Video Animasi Berbantuan Aplikasi Doratoon Pada Pembelajaran Sejarah Materi Kedatangan Islam ke Nusantara Kelas X SMA Negeri 10 Medan, Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui kelayakan media video animasi berbantuan aplikasi *doratoon* pada pembelajaran sejarah materi kedatangan Islam ke nusantara kelas X SMA Negeri 10 Medan. 2) mengetahui efektivitas media video animasi berbantuan aplikasi *doratoon* pada pembelajaran sejarah materi kedatangan Islam ke nusantara kelas X SMA Negeri 10 Medan. Penelitian ini merupakan jenis penelitian pengembangan Research and Development (R&D) dengan model penelitian ADDIE yaitu *Analyze* (Analisis), *Design* (Perancangan), *Development* (Pengembangan), *Implementation* (Implementasi), dan *Evaluation* (Evaluasi). Produk yang dikembangkan dalam penelitian ini adalah media video animasi berbantuan aplikasi *doratoon* pada pembelajaran sejarah materi kedatangan Islam ke Nusantara kelas X SMA. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas X SMA Negeri 10 Medan. Instrumen penelitian yang digunakan ialah angket dan tes. Angket ditujukan kepada ahli materi, ahli media, dan peserta didik. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa media video animasi berbantuan aplikasi *doratoon* layak digunakan dengan hasil skor ahli materi 88,57% dengan kategori Sangat Layak, ahli media 90% dengan kategori Sangat Layak, uji coba peserta didik kelompok kecil 84% dengan kategori Sangat Layak dan Uji coba peserta didik kelompok besar 81,09% dengan kategori Sangat Layak. Uji efektivitas dengan pelaksanaan tes soal pilihan ganda dilakukan sebelum (*pre-test*) dan sesudah (*post-test*) media diimplementasikan. Hasil rata-rata peserta didik sebelum media diimplementasikan (*pre-test*) yaitu 31,33 dan hasil nilai rata-rata setelah media diimplementasikan (*post-test*) yaitu 80,33. Hal ini menunjukkan bahwa nilai *post-test* lebih baik daripada nilai *pre-test*. Maka terdapat peningkatan terhadap penggunaan media pembelajaran yang telah dikembangkan. Dengan demikian media video animasi berbantuan aplikasi *doratoon* dinyatakan layak dan efektif diimplementasikan dalam proses pembelajaran di kelas X SMA Negeri 10 Medan.

Kata Kunci : media, video animasi, *doratoon*